



文化祭を開催しました！

9月22日(金)、文化祭を行いました。本年度から再び、保護者の皆様にも対面で見えていただくことができました。生徒会役員の皆さんが尽力し、開催することができました。

○オープニングセレモニー

生徒会役員の「TikTokメドレー」のダンスで幕を開け、生徒会執行委員が「開会宣言」を行いました。今回のテーマは、「This is JOTOstyle～創り出そう新たな伝統～」です。



○1年生学年発表 群読「1学期人権学習」 学年合唱「この星に生まれて」

1年生は、1学期に人権学習で学んだことを群読で発表しました。学年合唱は、「この星に生まれて」を歌いました。



○2年生学年発表 人権劇 学年合唱「ツバメ」

2年生は、1学期に人権学習で学んだことを劇にして発表を行いました。劇の場面は、「マジョリティ特権」、「人権講演会」、「学級での話し合い」等でした。学年合唱は「ツバメ」の合唱に想いを込めました。



○展示見学

体育館内の壁面や舞台の両側には、学級旗、美術・手芸・パソコン部の作品、人権ポスター・標語、教科作品を展示しました。



吹奏楽部演奏

夏の県コンクールで演奏した福島弘和作曲「槿の花～千利休の愛した女～」をはじめ、「SNSバズリメドレー」、Mrs. GREENAPPLEの「青と夏」の3曲を演奏しました。アンコールでは、「ジャンボリーミッキー」を、ダンスも含めたパフォーマンスを行いました。



伊賀市中学生広島派遣報告

8月5日(土)・6日(日)に、伊賀市中学生広島派遣として、市内公立中学校10校から一人ずつ代表が参加しました。本校の代表として参加した前期生徒会会長から、報告がありました。



3年生修学旅行の取組 学年合唱「空は今」

3年生が6月に行った修学旅行の思い出や、学んだことを発表しました。その中では、被爆体験のお話の劇や群読で発表しました。学年合唱は、「空は今」を歌いました。



全校レクレーション・エンディングセレモニー

生徒会の企画運営で、「城東に眠るお宝をさがせ!」と題した、レクレーションを楽しみました。最後に、生徒会執行委員が閉会宣言を行いました。



「城東のつどい」支援バザーを開催しました!

文化祭終了後に、多目的ホールでバザーを実施しました。この取組は、2016年の熊本地震で被害の大きかった熊本県南阿蘇村の南阿蘇中学校を支援するために始まりました。コロナ禍で中断した年もありますが、本年度7回目となります。校内人権サークル「城東のつどい」のメンバーが中心となり、チラシを作り、展示物を作成し、協力いただいた物品に値段をつけ、会場のレイアウトを考えるなどの準備をしました。



当日は、共同募金・ウクライナ義援金の呼びかけ、手芸教室、レジなどを分担して運営しました。保護者や地域の皆様には、出品・義援金、参加をいただき本当にありがとうございました。南阿蘇中学校の支援金は約64,000円が集まり、共同募金・ウクライナ義援金も関係機関にお渡しする予定です。